

令和5年4月6日(木)

今年も「今日の一言」を継続します！

本日、4月6日から新学期が始まりました。先月から、マスクの着用については自己判断としています。また、給食時間はこれまで黙って食べる「黙食」が続いていましたが、大きな声でなければ、しゃべりながら給食を摂ってもいいことが通知されました。

昨年度一年間、「黙食」での給食を強いられている生徒の皆さんに、私からのメッセージを届けるために、給食時間に「今日の一言」を放送してきました。今年度は、「黙食」を強要してはいませんが、昨年度に引き続き「今日の一言」を放送します。私が読むことができない場合、教頭先生か放送係の生徒に代読してもらいます。放送を聞いた生徒の皆さんは、是非校長室に来て、感想を伝えてください。または、校長室前の意見箱に、感想や意見を入れてもいいです。

「今日の一言」の内容は、放送のあった日に、本校のホームページにもアップしています。昨年度一年間、家族や地域の方にも内容をお知らせし続けてきました。生徒の皆さんと家族や地域の方々との語り合う際に、是非、「校長先生が『今日の一言』でこんなことを話していたよ。」などと会話の材料にしてもらえると嬉しいです。